



PEMERINTAH KOTA PARIAMAN

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Alamat: Jl. Imam Bonjol No 44 Pariaman, Desa Cimparuah, Kecamatan Pariaman
Tengah Kota Pariaman, 25511

Website: //diskominfo.pariamankota.go.id E-mail: diskominfo@pariamankota.go.id

Tanggal	21 Februari 2023	Media	Rakyat Sumbar
Kategori	EKONOMI & BISNIS	Jurnalis	war

HARIAN
Rakyat SUMBAR
Suara Nasional Masyarakat Madani

KLIPING KORAN
HARI : Selasa
TANGGAL : 21 Februari 2023

PEMERINTAH KOTA PARIAMAN - DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

OPD Diminta Percepat Pencairan Anggaran

**Genius Umar : Juga Berimbas
Terhadap Perekonomian Masyarakat**

Laporan
➔ **MUDAWAR**
Harian Rakyat Sumbar

Walikota Pariaman, Genius Umar memimpin Rapat Koordinasi (Rakor) Organisasi Perangkat Daerah (OPD) di ruang kerjanya, Balaikota Pariaman, Senin (20/2).

GENIUS UMAR menginstuksikan kepada seluruh OPD yang ada untuk mempercepat penggunaan anggaran yang ada di dinas mereka masing-masing.

"Sekarang sudah bulan Februari, dan sudah terbit SK (Surat Keputusan) untuk pejabat pengelolaan keuangan daerah di masing-masing OPD, mulai PA (Pengguna Anggaran), KPA (Kuasa Pengguna Anggaran) dan PPTK (Pejabat Pelaksana Teknis Kegiatan), untuk itu agar segera dipercepat penggunaan anggarannya," egasnya.

Ia mengatakan, dengan dipercepatnya penggunaan anggaran, maka akan berimbas pada pertumbuhan ekonomi masyarakat dan daerah, dan ini sangat penting untuk menggeliatkan perputaran uang dan daya beli masyarakat.

"APBD (Anggaran Pendapatan Belanja Daerah-red), hendaknya digunakan untuk daya lenting yang tinggi untuk masyarakat, sehingga tujuan yang akan dicapai dalam rangka meningkatkan kesejahter-

aan masyarakat, dapat kita wujudkan, tentunya apabila realisasi belanja daerah dapat kita genjot," ungkapnya.

Lebih lanjut, Genius mengatakan, agar Rakor antar dinas hendaknya dapat diperkuat, dan saling bersinergi satu sama lainnya, sesuai dengan apa yang kita lakukan selama ini.

"Saya mengucapkan terimakasih kepada beberapa OPD yang telah bekerja sama, kompak dan berkelanjutan dalam menghadapi berbagai program yang telah kita cetuskan, apabila ada beberapa masalah, agar dapat dikordinasikan, sehingga tidak mengganggu jalanya pembangunan," tukasnya.

Orang nomor satu di Kota Pariaman ini juga menegaskan, agar Kepala OPD, Kabag, Kaban, dan Kakan, agar segera mengeksekusi anggaran yang telah ada didalam DPA (Dokumen Pelaksanaan Anggaran), apalagi dana yang berasal dari pemerintah pusat, yaitu DAK (Dana Alokasi Khusus).

"Ada beberapa OPD yang mendapat DAK, agar dipercepat pencairannya, segera perbaiki dokumen yang kurang, dan segera dieksekusi, sehingga dana tersebut, akan terasa manfaatnya untuk masyarakat, dan saya menginginkan, agar percepatan penyaluran anggaran Kota Pariaman, tercepat di Indonesia, bukan hanya di Sumatera Barat saja," tutupnya. (war)

157

